自由民主党小金井市議団

日本共産党小金井市議団 小金井市議会公明党

エレベーター、エスカレーター するため、デマンドタクシー、 しいと言われてきた。坂を克服 望は多いが、財政的観点から難

金は、約3千億万円と安価であ でココバス5ルート運行費補助

べきである。
ア野川・七軒家循

し掛かっていると認識している

る相談支援や、

総合的な見直しの時期に差

20分間隔運行を積極的に

更にココバスに予算を割く

これに対して、

平成29年度予算

源の中で果たして可能であるの

は認識しているが、限られた財

(小坂下地域の市民要望

大きな費用負担が必要となる。 入、運転者の人件費や燃料費等

か様々な視点で検証が必要であ

々な課題もあることが分かった。 負担は大きく、実現するには様 6千万円、1億5千万円と財政

サービスの充実として、ココバ

上地域と坂下地域間の交通

露口哲治

(小金井自民)

5~6千万円、

2 億

運行については、

新たな車両購

渡辺ふき子(公明党)

都市整備部長

(ア) 20 分間隔の

スの増便やルート変更などの要

の例や市の見解では、それぞれ 設置の研究を要望するが、他市

だ b 会 ょ

質問

坂下住民の悲願

スの更なる充実は

う面で積極的に充実すべきでは

バスの充実は、費用対効果とい

障が

し

の支援の充実を

検討すべきではないか。イココ

(4面~7面)

2月1日、3日、6日、7日

※原稿は市長部局の答弁も含めて各議員が作成しています。

市

議

(市議会民進党) 小金井市議会民進党 (リベラル保守) リベラル保守の会 (生活者ネット) 生活者ネットワーク (緑・市民自治) 緑・市民自治こがねい (改 革 連 合) 改革連合 (市民会議) こがねい市民会議 (小 金 井 自 民) 小金井自由民主 検証と評価について 平成28年度施政方針の

(自民党小金井)

(日本共産党)

슾

派

()

略

称

れていない。自身の後援会組織

話した実績は、ほとんど確認さ 施設複合化は1年で4度の方針 転換。その間、 は。分不十分な点は。ヴォール する実績について、自身の評価 るが、対話を重ねてきたか。6 小金井の対話が重要と述べてい | 平成28年度の施政方針に対 中山克己(自民党小金井) 我々や市民と対

計・建設、20年間の運営を一括 予定どおりに進んでいないもの 完了。本庁舎の竣工時期は平成 いる。新可燃ごみ処理施設の設 あるが全体として着実に動いて なら、市民はそう思っていない ないが最後まで努力する。いく た。分不十分な点は、年度が終 33年度を目指すことを報告でき して行う事業者が決定し契約が 了していないので具体的に言え ヴ市民との対話は進 ア各事業進捗に濃淡は

保護と情報管理体制、市内の防 自転車等の撤去料の見直しとい 犯カメラ設置、都市計画道路 暖房の実施検討、市の個人情報 はないが、全力を尽くしてきた 問と提案をしました。 った各政策と課題について、 3・4・8号線整備事業、 ■その他、消防団出初式の屋外 てきたつもり。 もちろん十分で



られている都市計画道路3・地元から事業推進が強く求め 4・8号線

利用者目線の芝生管理 駅前口

タリー

か。 会で作成し、市で統一化しない 定めたガイドラインを教育委員 できる運営・維持の水準などを ■学校の芝生について。養生 小林正樹 伸び伸びと利用

れるか考えたい。 確認して、一定の基準が設けら 学校教育部長 学校の状況を

理由での予約が取りにくい状況 課題と認識している。公立保育 のような声が寄せられており、 があるが、改善できないか。 子ども家庭部長 市民からそ ②一時保育について。緊急な

ていく。 場所の確保はできないか。 する車両が安心して停車できる 園の一時保育の拡大についても 引き続き職員団体と協議を進め 般車両や介護・障がい者に関 3駅前ロータリーについて。

カラー舗装と、 目立たない色 案内表示サイ

(公明党) 承を得ている。武蔵小金井駅南 口と東小金井駅北口に設置した とについて、小金井警察署の了 ンを乗降スペースに設置するこ

北口のバス停案内表示板につ 北口のバス停案内表示板につい公園についてや、武蔵小金井駅 ■その他、ボール遊びができる て提案しました。



芝生の上で元気に運動をする



いと考えている。 の見解は。

気になる児童として配慮してい 約24人定員を拡充したが、応募 る児童は22人。保育課としては かなり難しい。公立・民間園含 状況に鑑みると待機児童解消は が必要な児童受入れの 子ども家庭部長 4

る必要があると考えている。 現在の巡回相談の状況を精査し、 より支援につながる仕組みにす くり条例



地域をつなぐ 目助と近助 は

助」の理念の周知につ ■隣近所の助け合 鈴木成夫(市議会 (民進党) いての市 いと「自

行われるのか。

制定に当たっての意見交換会は を制定する意味は何か。また、

受ける側のギャップの有無を把

福祉保健部長 支援する側と

市が連携を図り相互に協力し、 自助と共助の理念に立つ市民と 能かについて勉強したい。また、 に努めるような防災意識を浸透 市民の生命や財産の安全の確保 設置によりどのような支援が可 総務部長 避難所運営協議会

> ため、市条例制定に至った。制 とが当たり前の社会を実現する 握し、適切な手助けができるこ

定に向け、意見を伺う場を3月

に設ける。

させていきたい。 2待機児童解消策と個別対応 加配している児童数は25人、 課題は。 月に向け、

の取組である「近助」の実現 隣近所の助け合い、支え合い せません。 にはこうした防災訓練が欠か



ている。ア放課後等デイサービ を。ゆきらりでの保護者に対す スや移動支援の課題は把握して きらりへの期待は増し、家族に いるか。

(小事業者の減少に対応 寄り添う施策の充実が求められ ■障がいのある子どもは増え 児童発達支援センター 両親学級等の実 ウ試行的にペアレント を頂いた際は適切に対応したい。 せると24か所ある。 開設のお話 業者は12か所あり、 課後デイサービスでは10人の待 がっていない家庭への 施により、 待機者がいる。⑴移動支援の事 機者がおり、民間の事業所にも 福祉保健部長 施設サー 他市を合わ

アきらりの放 支援を。 スにつな

年度内に設置予定。分現時点で を求める。

ヴ三小前交差点付近 井駅西側高架下への信号機の設 進めるよう都に伝える。 は難しい。
ウ用地買収を早期に の児童通学路への安全対策を。 置を求める。

(分縁町二丁目花見 化しており、早期に抜本的な安 橋バス停前に、横断歩道の設置 全対策が必要である。沢東小金 北大通りまでの拡幅事業が長期 都市整備部長 ア信号機は今 ❷東大通りの交通安全対策を

ングを行っている。